



ひしのみ

～たくましく かしこく ともに生きる子～

6月



水無月。麦秋から梅雨へ向かう時期を迎えました。「みなづき」の「な」は本来「の」の意味で、「水の月」(田に水を引く月)のことです。

周りを見渡すと、麦刈りを終えた田が耕され、水稲の種まきの準備が始まっています。これから、田に水が引かれ、蛙の鳴き声が響くようになるでしょう。

6月からは1学期後半がスタートします。1学期の教育活動の中心となる時期です。学校では、子供たちの変容を見極めながら、指導方法の工夫改善を図ります。

今月の目標!

廊下は右側を静かに歩く チャイムの合図を守る

今年度は年間の生活目標に「廊下の歩き方」を設定しています。この目標については毎月振り返りを行っていますが、子供たち自身もまだ静かに歩けていないことを自覚しているようです。

一方、6月の生活目標は「チャイムの合図を守ろう」です。1学期の後半を迎え、学習に集中して取り組む時期となりました。学習や遊び、給食、掃除などの活動を、チャイムの合図とともに切り替えられるように取り組んでいきます。できるようになることを目指します。

また、休み時間には次の学習の準備をすることも全校児童に話しました。学習用具の準備も怠らないように、ご家庭での確認をお願いします。



※ 裏面に5月のお話朝会の話に掲載しています。

子供の安全・安心のため

1 見守り活動 ～児童員・民生委員～

5月25日(金)の登校時に、児童員様と民生委員様による見守り活動が実施されました。各委員様がいらっしゃる地区内から、登校班に着いて学校まで歩いてきていただきました。また、校門前で挨拶指導も行っていました。



2 地震避難訓練

「地震が発生しました。みなさんは、机の下にもぐりましょう。」

校内一斉放送とともに、子供たちは机の下にもぐり、机の脚を手でしっかりと握りました。その後、揺れがおさまったことを想定して、運動場南へ避難しました。放送で避難指示があつてから2分43秒で避難が完了しました。

今回は佐賀气象台の方が避難の様子をご覧になり、「とてもスムーズに避難ができていた」というコメントをいただきました。



「クリーン作戦」に参加します

6月3日(日)に「神崎市クリーン作戦」が開催されます。当日に参加できない場合は、実施日以外の日に活動しても構いません。

「地域は自分たちできれいにする」という意識を高めるために、大人と子供が一緒に参加するクリーン活動にしてください。当日は、ボランティアパスポートを必ず持たせてください。